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ひとつのつぼみはいちどしかひらかない 文責：校長 佐々木

生徒会テーマ「万里一空」は達成できたか
～令和5年度 修了式～

今日、３月26日は令和5年度修了式です。それぞれの学年の学習内容を修了し、新しい学年
へと進むための節目の日です。
代表生徒の意見発表の抜粋を紹介します。

僕がこの一年間で気づき学んだことは二つあ 今日で、中学２年生の一年が終わります。
ります。 僕は長くいろいろなことがあった一年間だっ
一つ目は、授業中の話を聞くことの大切さで たと感じます。４月から今日まで、２年生み

す。しっかり話を聞き、ノートにもメモするよ んなと様々な成功体験を積んできました。そ
うにしたおかげで、少しずつテストの点数も上 れと同じくらい失敗も繰り返してきたと思い
がってきました。二年生になっても、話をしっ ます。嬉しい経験も、悔しい経験も、悲しい
かり聞く良い習慣を心がけます。 経験も、凄く腹がたった出来事もあったかも
二つ目は、仲間との協力です。一年生では、 しれないけれど、その経験すべてが、今年一

分からないこと、初めてのことがたくさんあり 年の収穫だと思います。僕たちは来年度、最
ました。体育祭や文化祭、希望式では、仲間と 高学年となります。引っ張ってくれる、頼れ
協力して、分からないことを教え合ったり、一 る先輩はもういません。僕たちが、１年生と
緒に練習をしたりして乗り越えてきました。希 ２年生をリードし、手本とならなければなり
望式も、全員で協力して作り上げることができ ません。今年一年の経験を生かし、来年度は
たので、素晴らしい式になったのではないかと 最高学年として頑張ります。そして、次につ
思います。 ながる失敗はいいけれど、自分勝手な判断で
まだまだ足りないことも多い一学年ですが、 してしまった失敗は、これから繰り返さない

希望式で宣言したことを、一人一人が、学年が ようにしていきたいと思います。
達成できるように、仲間のみんなで力を合わせ そして、学年テーマ「常昇～自分を超え続
て生活していきたいです。 けるワンチーム」のもと、レベルを上げ続け
先輩をしっかり支え、後輩をぐいぐい引っ張 て最高の３年生になれるように努力したいと

っていく団結力が強い二年生になります。 思います。

「万里一空」を生徒会テーマに掲げ進んできた令和5年度。代表二人の意見にもある
ように、それぞれ失敗から学びながら進んできた一年間でした。
どの学年も新しい令和6年度に向けて準備万端。新3年生の修学旅行は約2週間後です。
気持ちが宙ぶらりんになりがちな春休みですが、部活動に参加したり、古い教科書の

整理整頓をしながら、「1年後の自分」の理想の姿に近づくための努力を進めてほしいと
思います。

すでに新聞等に発表されましたが、このたび第三中学校へ転出することとなりました。校
長としては 2 年ですが、教諭時代を含めると通算８年間勤務したことになります。いつでも
明るい挨拶と返事ができる生徒、いつも協力的な保護者の皆様、学校のために惜しみなく助
けてくださる地域の皆様に支えられ、楽しく働くことができました。
大変お世話になりました。ありがとうございました。
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先生方、大変お世話になりました 

～転出される職員の紹介～ 
本校のために尽力くださった８名の方が、３月をもって本校を離れることとなりました。 

【〇〇〇〇校長先生】  本校勤務２年 本校へは教諭時代に続いてなんと３度目の赴任でした。全学級に道徳の出前授業に率先し

て出かけたり、国語の作文指導に出かけたり、はたまた、図書委員会の顧問を引き受けたりと、とってもアク

ティブな校長先生です。こんな校長先生はめったに存在しません。全校朝会で毎回素敵な本を紹介してくだ

さいました。毎朝の校門のところでの挨拶。毎時間のように見かける授業の様子を見て回る姿。深い愛情を

感じずにはあられません。来年度は八戸第三中学校に赴任されます。本当にありがとうございました。 

【○○○○先生】  本校勤務６年 ３学年主任。２学年と３学年の理科、及びマッドサイエンティスト１号を担当していただ

きました。教え方がとても丁寧で、興味をそそる理科の実験や指導で、理科好きな生徒がとても増えました。

ＩＣＴに強く、我々職員にとっても何でも教えてくれる、相談しやすい気さくで頼りになる存在でした。報

道部という市内に一つしかないレアな部の顧問を引き受け、放送、報道、応援というユーティリティーな活

動を展開なさいました。来年度は階上町立道仏中学校に勤務されます。本当にありがとうございました。 

【〇〇〇〇先生】  本校勤務４年 １学年主任。また１年生と３年生の英語を担当していただきました。校内では研修主任も

兼任し、職員の資質向上を通して、学校教育の充実に取り組みました。吹奏楽部の顧問も務め、生徒に寄り添

い、話を聞いてあげたり、的確なアドバイスをしてあげたりととても面倒見のいい一面、先を見通す計画性、

生徒の様子を広く見つめる視野の広さをもった才女です。生徒にとっては良きお姉さん的な存在だったと思

います。来年度は南部町立南部中学校に教頭として御栄転されます。本当にありがとうございました。 

【〇〇〇〇先生】  本校勤務３年 ２年生と３年生の保健体育と３年生の学級担任、生徒会顧問と野球部の顧問。フル回転で

活躍していただきました。新採用からの３年間というのは、教員にとって非常に印象に残る貴重な時間です。

新採用とはいえ、講師経験も積んでいたので抜群の安定感がありましたね。小中野中へは、プロテイン文化

革命をおこしてくださいました。文化祭オープニング動画の映像編集技術は見事でした。特に減数分裂のく

だりは、秀逸でした。ＩＣＴを有効に使った体育の実技指導は見事でした。本当にありがとうございました。 

【〇〇〇〇先生】  本校勤務１年 １年生の保健体育と１年生の学級担任。生活向上委員会とソフトテニス部を担当していた

だきました。生徒のことが大好き。ソフトテニスが大好き。それがにじみ出ています。真面目で心配性だから

でしょうか、打合せの内容や翌日の授業プランなどを丁寧にタブレットに打ち込む姿が印象的です。職員室

のデスクマットには、以前に受け持った生徒の集合写真が挟まれていますが、来年度はおそらく今の１年２

組の写真が挟まれるのでしょうね。来年度は豊崎中学校に赴任されます。本当にありがとうございました。 

【〇〇〇〇先生】  本校勤務１年 全校の技術と４組の担任。生徒会顧問と経験したことのない剣道部の顧問を担当していた

だきました。何事にも積極的で、生徒とまっすぐに向き合い、何を頼まれても二つ返事で「はい。」と引き受

ける、そして、引き受けたもののどうしようかと悩み、それでも何とかしちゃう誠実で素敵な先生です。この

度、晴れて採用試験に合格を果たし、中泊町立中里中学校に赴任することになりました。遠方の地での一人

暮らしですね。頑張ってください。さらなる活躍を楽しみにしています。本当にありがとうございました。 

【〇〇〇〇先生】  本校勤務４年 養護教諭として保健室の運営、健康で安全で衛生的な環境づくりを推進してくださいまし

た。また、保健委員会の顧問も担当しました。手作り感満載の手書きの保健だよりが印象的です。自作のイラ

スト入りで、ファンも多くいたようです。しかも頻繁に発行してくださり、グーグルフォームを活用し意見

や質問に真摯に向き合ったり、保健室前のやる気スイッチ、間違い探しクイズなど、とてもバイタリティー

にあふれる活躍ぶりでした。来年度は是川小学校に赴任されます。本当にありがとうございました。 

【〇〇〇〇さん】  本校勤務１年 特別支援アシスタントとして、授業のアシスタントや個別指導などで学習支援や生活支援

に尽力してくださいました。きっとお世話になった生徒もたくさんいると思います。できれば来年再来年も

いていただきたいところなのですが、このお仕事は１年間という約束の契約期間があるため、残念ながらお

別れすることになります。やっと慣れてきたころに変わらなければならない、大変な仕事なんだなとつくづ

く思わされました。来年度の赴任地は、これから決まることになります。１年間ありがとうございました。 

            これまで本当にありがとうございました。 


